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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Haider und Kollegen haben am 10. Juli 1996 unter der  

Nr. 1010/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Kärntner EU-
Forderungsprogramm gerichtet, die folgenden Wortlaut hat:  

1. Trifft es zu, daß Ihnen seitens Kärnten bzw. seitens der Kärntner Sozialdemokraten ein 
EUForderungsprogramm übermittelt wurde?  

2. Was ist der Inhalt dieses EU-Forderungsprogramms bzw. welche konkreten Forderungen 
werden erhoben?  

3. In welcher Weise werden Sie die gestellten Forderungen berücksichtigen?  

4. Welche konkreten Schritte werden Sie unternehmen, damit diese Forderungen auch 
umgesetzt werden?"  

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:  

Zu den Fragen 1 bis 4:  

Ein offizielles "EU-Forderungsprogramm" Kärntens bzw. der Sozialdemokratischen Partei 
des Bundeslands Kärnten ist mir nicht zugegangen. Dessen ungeachtet bin ich mit einzelnen 
Mitgliedern der Kärntner Landesregierung im permanenten Dialog, um besondere und die 
Qualität des Wirtschaftsstandorts Kärnten berührende Anliegen zu diskutieren.  
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